

Per Spendenprojekt zum neuen E-Piano

Eggenfelden/Kirchberg. Ein großer Traum ist für den Kindergarten Kirchberg in Erfüllung gegangen. „Unser altes E-Piano war etwa 40 Jahre alt und hat schon länger nicht mehr richtig funktioniert“, berichtet Kindergartenleiterin Silvia Pauli-Zoidl. Gemeinsam mit dem Kindergartenverein hatte man daher überlegt, wie ein neues E-Piano finanziert werden könnte. Gesagt getan: Durch ein Spendenprojekt gemeinsam mit der Sparkasse Rottal-Inn und zahlreichen Spendern war der benötigte Betrag in Höhe von 2.600 Euro schnell beisammen. „Von 29 Spendern wurden insgesamt 2.045 Euro geleistet und die Sparkasse hat weitere 555 Euro beigesteuert“, informiert Christina Coppola vom Kindergartenverein. „Gerne leistet auch die Sparkasse ihren Beitrag, derart sinnvolle Projekte zu unterstützen“, waren sich Hauptgeschäftsstellenleiter Simon Eder und Projektbetreuer Günter Baumgartner von der Sparkasse einig.

Kindergartenleiterin Silvia Pauli-Zoidl bedankte sich im Rahmen der offiziellen Spendenübergabe herzlich bei allen Spendern für ihre Unterstützung und betont die Bedeutung von musikalischer Früherziehung für die Entwicklung der Kinder. „Das neue E-Piano wird sicherlich dazu beitragen, den Kindern eine kreative und inspirierende Lernumgebung zu bieten“, so Pauli-Zoidl.



Auf dem Foto, ein Teil der Vorschulkinder mit (stehend von links) Günter Baumgartner und Simon Eder (beide Sparkasse), Kindergartenleiterin Silvia Pauli-Zoidl und Christina Coppola als Vertreterin des Kindergartenvereins. Am E-Piano: Christoph Bachmaier, welcher jede Woche ehrenamtlich mit den Kindern musiziert.